In den Betrieben entstehen neue Formen der Zusammenarbeit der Organe Gewerkschaftsorganisationen. des Staatsapparates mit den Hier entwickelt sich der neue Arbeitsstil in der offenen Diskussion zwischen den Vertretern des Staatsapparates, den Mitgliedern der Gewerkschaftsleitungen und Verpflichtungsam Arbeitsplatz. Bei der Organisierung der Wettbewerbsbewegung zu Ehren des V. Parteitages muß sich das erweisen. Vor allem ist darauf zu achten, daß die Mitarbeiter des Staatsapparates sich in die Betriebe begeben, in denen die Gewerkschaftsleitungen noch schwach sind, das Bewußtsein der Arbeiter noch nicht genügend entwickelt ist und die wirtschaftlichen Leistungen noch nicht gut sind. Hier muß man gemeinsam mit den Arbeitern den Kampf um die Erfüllung der Pläne organisieren und an Ort und Stelle helfen, durch ökonomische Konferenzen und Produktionsberatungen eine gute Wettbewerbsbewegung in Gang zu bringen. erwartet, sie in solchen Genossen Staatsfunktionären wird daß zurückgeblie-Betrieben allem den Parteiorganisationen helfen. zur führenden Kraft im Betrieb zu werden.

große Bedeutung bei der weiteren Stärkung volksdemokraunserer tischen Ordnung kommt den Wahlkreiskonferenzen der Nationalen Front Diese sollen dazu dienen, die gesamte Bevölkerung des Kreises für die Erbegeistern und eine Kreisplanes zu breite Verpflichtungs-Wettbewerbsbewegung zu Ehren des V. Parteitages zu organisieren. Untrennverknüpft sind damit die Fragen der sozialistischen Umgestaltung Landwirtschaft. des Übergangs des Handwerks zur genossenschaftlichen Privatindustrie zu Betrieben mit staatlicher Beteiligung. Das duktion und der Beratungen mit den verschiedenen erfordert auch differenzierte Schichten der im Bevölkerung. Aufgabe der Parteiorganisationen Staatsapparat Leitungen ist es, sich damit zu beschäftigen, wie die Zusammenarbeit zwischen den staatlichen Organen und den Ausschüssen der Nationalen Front verbessert werden kann. Dabei müssen sie sich energisch gegen jede zu enge Auffassung von den Aufgaben der Ausschüsse der Nationalen Front wenden.

Bei der Aussprache mit der Bevölkerung kommt es vor allem darauf an, vom Klasseninhalt unserer Staatsmacht auszugehen. Sie ist das Hauptinstruder Arbeiterklasse und der Partei zur Entwicklung unserer volksdemokratischen Ordnung, zum Aufbau des Sozialismus und zur Sicherung gegenüber imperialistischen Anschlägen. Je schneller der Aufbau des Sozialismus uns voranschreitet, desto wütender sind die Angriffe des Klassenfeindes. Innerhalb unserer Parteiorganisation darf es keinen Zweifel an der Überlegenund Unerschütterlichkeit der Kraft unserer sozialistischen Ordnung geben. Nur die ideologische Geschlossenheit unserer eigenen Reihen ermöglicht der Bevölkerung überzeugend zu erklären, worin die Überlegenheit und Kraft unserer staatlichen Ordnung besteht.

In seiner Rede vor der Volkskammer betonte Genosse Walter Ulbricht, daß das staatliche System in der Deutschen Demokratischen Republik, die volksdemokratische Ordnung, den westdeutschen Militaristen darum überlegen ist, weil in der Deutschen Demokratischen Republik die solide Grundlage für eine Volksherrschaft gegeben ist und unsere gesamte staatliche Tätigkeit auf das engste mit der Erziehung der Massen zur Meisterung der staatlichen Aufgaben und Funktionen verbunden ist. Das bestimmt den Inhalt der Arbeit aller Parteiorganisationen und Leitungen im Staatsapparat.